

## Energieberatung der Energieagentur Bodenseekreis

Am 21. November 2019 steht Ihnen Herr Hanser, Energieberater der Energieagentur Bodenseekreis, wieder für Beratungsgespräche im Rathaus zur Verfügung. Einen persönlichen Beratungstermin vereinbaren Sie bitte vorab mit Frau Fuchs oder Frau Wehr, Telefon 9662-32.

## Liebe Kressbronnerinnen und Kressbronner,

des Öfteren stehen Tüten mit gut gemeinten Spenden vor der Tür des Parkkindergartens. Inhalt dieser Tragetaschen sind: Wolle, Schnüre, Papierrollen u.v.m. Wir freuen uns, wenn an uns gedacht wird. Dennoch möchten wir die Spender bitten, erst telefonischen Kontakt mit dem Kindergarten (Tel.: 07543/5681) aufzunehmen, ob die Spenden benötigt werden oder auch der Platz für die Materiallagerung vorhanden ist.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und herzliche Grüße aus dem Parkkindergarten.

## Gartenabfälle werden abgeholt

Am Montag, den 25. November werden in Kressbronn Gartenabfälle abgeholt. Das kompostierbare Material muss am Abfuhrtag bis spätestens 6 Uhr morgens am Straßenrand bereitgestellt werden.

Damit die Mitarbeiter des Abfuhrunternehmens den Abfall abtransportieren und entsorgen können, sind folgende Regeln zu beachten:

### Was wird gesammelt?

Baum-, Hecken-, Strauchschnitt (keine Rodungen), Rasenschnitt, Laub, Stroh, Heu, Stauden, Abraum von Beeten, Blumen, Balkonpflanzen, Abdeckreisig usw.

### Wie müssen die Gartenabfälle an der Straße bereitgestellt werden?

Äste und sonstiger Baum- und Strauchschnitt bitte auf eine Länge von maximal 1,5 m kürzen und unbedingt bündeln (nur verrottbare Schnüre verwenden). Kleinmaterial in gut einsehbare und entleerbare Behälter füllen (z. B. Plastikwannen, Kunststoffbehälter, feste Kartons oder stabile Säcke). Aufgeweichte Papiersäcke werden mit entsorgt. Bitte keine „Gelben Säcke“ oder andere dünnwandige Säcke benutzen. Die Gebinde und Behälter dürfen jeweils nicht schwerer als 20 kg sein. Abfahren werden nur Gartenabfälle in haushaltsüblichen Mengen.

### Was wird nicht mitgenommen?

Gartenabfälle, denen Metall- oder Plastikteile anhaften und solche, die nicht gebündelt sind. Baum- und Strauchschnitt mit einer Astlänge von über 1,5 m Länge und Äste mit einer Stärke von über 10 cm im Durchmesser. Verschnürte Säcke und zweckentfremdete Gelbe Säcke können nicht entleert werden.

Alle Termine und Infos gibt es auch unter [www.abfallwirtschaftsamtd.de](http://www.abfallwirtschaftsamtd.de)

## Vortrag der Bürgerstiftung Kressbronn mit Mark Kugel



Die Bürgerstiftung Kressbronn lud zu einem Vortrag mit Mark Kugel ein und die Festhalle war mit mehr als 300 Zuhörern bestens gefüllt. Erfreulich war, daß das Thema „Mut schlägt Bequemlichkeit“ auch viele junge Kressbronnerinnen und Kressbronner angelockt hatte. Bereut hat den Besuch dieses kurzweiligen und spannenden Vortrags sicher keiner der Gäste an diesem Abend, denn der gebürtige Kressbronner, der aktuell bereits sein zweites Startup-Unternehmen gegründet hat, gab zahlreiche spannende Eindrücke in die vielen sicherlich noch weitgehend unbekannt Welt der Digitalisierung und ließ hinter die Kulissen der Startups blicken. Obwohl erst 29 Jahre alt, zählt der Referent, der bereits als Student eine „Airbnb für Produkte“ mitbegründet hatte, bereits zu den führenden Speakern und Experten für Innovation, Agilität und Digitalisierung in Deutschland. Sein Vortrag war gespickt mit zahlreichen Daten und Beispielen aus der stark fortschreitenden Digitalisierung, auf der sich die Arbeitswelt und insbesondere die Unternehmen einstellen muß. Nach seiner anhand von prognostizierten Zahlen von Forschungsinstituten belegten Ansicht werden künftig die Hälfte aller heutigen gängigen Berufe verschwinden und hoffentlich durch neue ersetzt werden. Zwar ist es nichts Neues, daß Berufe kommen und gehen, aber die jetzige zu erwartende Geschwindigkeit wird die Gesellschaft künftig vor äußerst hohe Anforderungen stellen. Dieser Wandel ist im Gegensatz zu den USA leider in Deutschland noch nicht ganz angekommen, obwohl Mark Kugel beispielhaft auch erfolgversprechende deutsche Startup-Unternehmen benennen und mit Videoclips belegen konnte. Der junge Referent wolte mit seinem Vortrag gerade die Jugend aufrütteln und forderte diese zu mehr Mut bei der Neugründung von Unternehmen auf. Wörtlich meinte er hierzu: „Wir haben nur die erste Halbzeit verloren, aber es gibt ja bekanntlich noch eine zweite“. Mark Kugel, der zuletzt die digitale Transformation bei der MTU Friedrichshafen vorangetrieben hatte, geht hier mit bestem Beispiel voran und betreibt seit neuestem mit drei Mitbegründern die Firma Yuri in Meckenbeuren, die wissenschaftliche Experimente im Bereich der Schwerelosigkeit, insbesondere im Weltall an Unternehmen vermitteln will.

Nach einer anschließenden Fragerunde bedankte sich der Vorstandsvorsitzende der Kressbronner Bürgerstiftung Dr. Karl Hornstein bei dem Referenten für seinen kurzweiligen und spannenden Vortrag und überreichte ihm, der wie alle seine Vorgänger unentgeltlich zugunsten der Bürgerstiftung aufgetreten war, ein kleines Präsent. Er ging danach noch kurz auf die Arbeit und die Projekte der gemeinnützigen Bürgerstiftung im letzten Jahr ein und warb um Spenden für zwei Kressbronner Familien, die im vergangenen Jahr von Krebserkrankungen betroffen wurden und deshalb dringende finanzielle Unterstützung seitens der Bürgerstiftung benötigt haben und noch benötigen. Der gelungene Abend schloß mit einer Bewirtung im Foyer und der Möglichkeit für die Besucher das interessante und bei vielen zur Nachdenklichkeit bewegende Thema untereinander und auch mit dem Referenten nochmals ausführlich zu diskutieren.

## Abfuhrkalender

Bioabfall

Dienstag, 19. November

